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COMPTE-RENDU 

 

 

Réunion commission 
ORGANISATION DE LA PRISE EN 

CHARGE 
 

Jeudi 13 juin 2024 de 17h00 à 18h30 
Visioconférence  ZOOM 

      Ordre du jour prévisionnel : 
 

Discuter et valider la synthèse des résultats de 
l’enquête «  prise en charge des patients VIH en 
médecine de ville » (rédigée par Pierre DE TRUCHIS). 

    

Participant.e.s : 
 

Elisabeth Rouveix (Professeur/Médecin), Présidente - CeGIDD Hôpital Ambroise-Paré, CoreVIH IdF Ouest; Pierre de 
Truchis (Médecin) Pilote de la commission - Hôpital Raymond Poincaré, CoreVIH IdF Ouest ; Willy Rozenbaum 
(Professeur/Médecin), Président  - Hôpital Saint-Louis, CoreVIH IdF Est ; Alexandre  Brun (Biostatisticien)- Hôpital Saint-
Louis, CoreVIH IdF Est ; Céline Nemeth (TEC ), CoreVIH IdF Est; Rezak Mahrez (TEC), CoreVIH IdF Ouest ; Séverine Dubois 
(Coordinatrice Administrative) - Hôpital Max Fourestier, CoreVIH IdF Ouest ; Alain Serge Keita (TEC), CoreVIH IdF Ouest ; 
Nora Maameri (TEC), CoreVIH IdF Ouest ; Sandrine Poirier (TEC), CoreVIH IdF est ; Solène Maurin (Chargée de mission en 
santé publique), CoreVIH IdF Est.  
  
 

Excusé.e.s : 

 Jennifer Bada (Coordinatrice), CoreVIH IdF Ouest; Emmanuel Mortier (Médecin) - Hôpitaux Louis-Mourier et Max 
Fourestier, CoreVIH IdF Ouest ; Juliette Gerbe (TEC), CoreVIH IdF Ouest; Valérie Garrait  (Médecin) - Hôpital de Créteil, 
CoreVIH IdF Sud. 
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Points abordés 

 

1-  Discussion de la synthèse des résultats de l’enquête: 

Les modifications demandées lors de la dernière réunion ont été prises en compte et la synthèse des résultats 
est modifiée et corrigée par Pierre de TRUCHIS.  Alexandre BRUN à son tour a proposé des modifications, 
cette dernière version est soumise aux membres qui sont présents à la réunion pour avis et éventuels ajouts 
et corrections. 
 
Après lecture de cette version, il a été proposé de : 

 Modifier le titre en rajoutant les noms des membres de la commission habituellement présents aux 
réunions. 

 Rajouter dans « Méthodologie » l’année de déroulement de l’étude (2023). 
 Faire apparaitre tous les centres participants en annexe. 
 Enlever l’étude « Coïncide » dans « Descriptif de la population ». 
 Bien expliquer ce que représente 39,6% et dire «  Parmi les patients sans MG, 39,6% souhaitent 

garder le suivi VIH exclusif dans leur centre réfèrent VIH. 
 Présenter les données de l’analyse univariée (sans tests statistiques) pour arriver à mieux décrire les 

facteurs associés à l’absence du MG. Ne garder les tests (p) que pour l’analyse multivariée. 
 Expliquer dans la légende la signification des valeurs statistiques reportées dans les tables de 

comparaison. (Exemple Si ref >1 cela veut dire …. Si ref <1 cela veut dire….) : à faire par Alexandre 
Brun. 

2- conclusion de l’enquête: 
 

 Idées à développer : 
 

 Beaucoup de patients sont attachés à leurs centres référents VIH et leurs ARVs ne sont souvent pas 
renouvelés par leurs MG. Malgré les projets et recommandations proposant la prise en charge des 
PVVIH en médecine de ville, il apparait en pratique que le suivi VIH ne peut se faire exclusivement en 
ville. 

 Des efforts de formation des médecins de ville sur le suivi VIH sont à développer pour permettre une 
meilleure prise en charge des patients par les MG. 

 Willy Rozenbaum propose de rédiger une conclusion du Rapport, qui sera soumise par mail à tous les 
membres. 

3- Perspectives : 

 Pierre de Truchis effectue les modifications discutées lors de cette réunion. Cette nouvelle version 
sera envoyée aux membres de la commission. Les relectures et corrections par tous les membres sont 
à envoyer en retour par mail, ainsi que la relecture de la conclusion de Willy Rozenbaum. 

 L’idée est de finaliser le rapport courant juillet 2024 pour envoi à l’ARS et aux 5 CoreVIH. 

 Les prochains échanges étant prévus par mail, une nouvelle date de réunion n’est pas prévue pour 
l’instant. 

 


